

---

**COMUNICACIÓN SOCIAL**  
COMUNICADO DE PRENSA

---



0904/2023

**Naucalpan, Estado de México, 5 de septiembre de 2023**

**SE ANEXA LINK DE VIDEO**

<https://we.tl/t-7nVlleFfsp>

**LOCALIZAN POLICÍAS ESTATALES AUTOMOTOR AL PARECER  
RELACIONADO EN EL DELITO DE ROBO CON VIOLENCIA A  
TRANSPORTISTA**

- *En la acción, se detuvieron a dos personas para deslindar responsabilidades.*
- *Con cámaras de infraestructura estatal se dio seguimiento en tiempo real a la trayectoria del objetivo.*

Una consigna operativa emitida por el Centro de Control, Comando, Comunicación, Cómputo y Calidad (C5) de la Secretaría de Seguridad (SS), permitió a policías estatales asegurar un automóvil probablemente relacionado en la comisión del delito de robo a transportista con violencia; en la intervención, detuvieron a dos personas, quienes fueron presentadas ante la autoridad competente para deslindar responsabilidades.

Mediante el sistema de Arcos Carreteros se detectó el paso del posible objetivo un automóvil marca Chevrolet, tipo Aveo, color gris, cuando circulaba sobre la avenida Luis Donaldo Colosio, en la colonia Loma Linda.

---

**COMUNICACIÓN SOCIAL**  
COMUNICADO DE PRENSA

---

Enseguida, con cámaras de infraestructura estatal personal del C5 implementó un cerco virtual y dio seguimiento a la trayectoria de la unidad en todo momento, también notificó a uniformados en campo para su detención.

Con los datos obtenidos, oficiales adscritos a la Dirección General de Combate al Robo de Vehículos y Transporte (DGCRVyT) implementaron un operativo de búsqueda, el cual culminó al ubicar un automotor que cumplía con las características reportadas sobre la avenida San Agustín, esquina con Central, colonia Lomas de San Agustín de la misma demarcación y mediante comandos verbales pidieron al conductor detener la marcha.

Luego de informar el acto de molestia y leer los derechos que la ley consagra, los elementos estatales detuvieron a Cristóbal “N” de 24 y Juan “N” de 28 años de edad, respectivamente, quienes fueron trasladados a la Agencia del Ministerio Público para determinar su situación jurídica.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex, y en Twitter @SS\_Edomex.